

No. 5356

MADAGASCAR

**Declaration of acceptance of the obligations contained in the
Charter of the United Nations. Tananarive, 26 June
1960**

Official text: French.

Registered ex officio on 20 September 1960.

MADAGASCAR

**Déclaration d'acceptation des obligations contenues dans la
Charte des Nations Unies. Tananarive, 26 juin 1960**

Texte officiel français.

Enregistrée d'office le 20 septembre 1960.

N° 5356. MADAGASCAR : DÉCLARATION¹ D'ACCEPTATION
DES OBLIGATIONS CONTENUES DANS LA CHARTE DES
NATIONS UNIES. TANANARIVE, 26 JUIN 1960

RÉPUBLIQUE MALGACHE
Fahafahana — Tanindrazana — Fandrosoana

COMMUNAUTÉ
Liberté — Égalité — Fraternité

LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE

2406

Tananarive, le 26 juin 1960

Monsieur le Secrétaire général,

J'ai l'honneur de vous confirmer, ci-dessous, le texte de mon télégramme n° 10.618 que je vous ai adressé, ce jour, à l'issue des cérémonies de la proclamation de l'indépendance de la République Malgache, et qui est le suivant :

« Monsieur le Secrétaire général,

« La République de Madagascar ayant accédé le 26 juin 1960 à la pleine et entière indépendance, est désireuse d'assumer intégralement les nouvelles responsabilités qui lui incombent sur le plan international et d'apporter sa coopération aux activités de la communauté des Nations Unies. Le Gouvernement de la République de Madagascar a donc décidé de solliciter sans tarder l'admission de la République de Madagascar comme Membre des Nations Unies.

« Aussi ai-je l'honneur de vous demander, au nom de mon Gouvernement, de bien vouloir, conformément à l'Article 4 de la Charte des Nations Unies, soumettre la candidature de la République de Madagascar aux délibérations du Conseil de Sécurité en vue d'obtenir la recommandation nécessaire à son inscription à l'ordre du jour de la prochaine Assemblée générale.

« Le Gouvernement de la République de Madagascar déclare, par la présente lettre, accepter les obligations que comporte la Charte des Nations Unies et être en mesure de les remplir. Il s'engage solennellement à s'y conformer en toute loyauté et conscience.

« Je vous prie d'agréer, Monsieur le Secrétaire général, les assurances de ma très haute considération ».

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Secrétaire général, les assurances de ma très haute considération.

(Signé) Philibert TSIRANANA
[SCEAU]

Monsieur Dag Hammarskjöld
Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies
New-York

¹ Présentée au Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies le 1^{er} juillet 1960. Madagascar a été admise dans l'Organisation des Nations Unies aux termes de la résolution 1478 (XV), adoptée par l'Assemblée générale à sa 864^e séance plénière tenue le 20 septembre 1960.

[TRANSLATION — TRADUCTION]

No. 5356. MADAGASCAR : DECLARATION¹ OF ACCEPTANCE
OF THE OBLIGATIONS CONTAINED IN THE CHARTER
OF THE UNITED NATIONS. TANANARIVE, 26 JUNE 1960

MALAGASY REPUBLIC
Fahafahana — Tanindrazana — Fandrosoana

COMMUNITY
Liberty — Equality — Fraternity

THE PRESIDENT OF THE REPUBLIC

2406

Tananarive, 26 June 1960

Sir,

I have the honour to confirm hereunder the text of my cable No. 10,618, which I sent to you today following the solemn proclamation of the independence of the Malagasy Republic, in the following terms :

“Sir,

“The Republic of Madagascar, having acceded on 26 June 1960 to full and complete independence, wishes to assume all of the new responsibilities which have devolved upon it at the international level and to co-operate in the activities of the United Nations community. The Government of the Republic of Madagascar has therefore decided to apply without delay for admission of the Republic of Madagascar to membership in the United Nations.

“I therefore have the honour, on behalf of my Government and in accordance with Article 4 of the Charter of the United Nations, to ask you to be good enough to submit the candidature of the Republic of Madagascar to the Security Council, with a view to obtaining the necessary recommendation for the matter to be placed on the agenda of the next General Assembly.

“The Government of the Republic of Madagascar hereby declares that it accepts the obligations stipulated in the Charter of the United Nations and that it is able to fulfil them. It solemnly undertakes to abide by those obligations in absolute loyalty and good faith.

“I have the honour to be, etc.”

I have the honour to be, etc.

(Signed) Philibert TSIRANANA
[SEAL]

Mr. Dag Hammarskjöld
Secretary-General of the United Nations
New York

¹ Presented to the Secretary-General of the United Nations on 1 July 1960. By resolution 1478 (XV) adopted by the General Assembly at its 864th plenary meeting, on 20 September 1960, Madagascar was admitted to the membership in the United Nations.